



Sabine Linse
Ramin Parwin

ARTIST TALK X JATTIKA

Künstlerische Positionen im Dialog
Ulme 35 - Raum für Kunst, Kultur & Begegnung

23./24.03.2018



www.interkulturräume.de

ARTIST TALK

Künstlerische Positionen im Dialog
Ulme 35 - Raum für Kunst, Kultur & Begegnung
Ulmenallee 35, 14050 Berlin-Westend

ARTIST TALK – Künstlerische Positionen im Dialog Sabine Linse und Ramin Parvin

Freitag 23.03.2018 / 19–20.30 Uhr / Künstler*innen Portfolio und Podium

Samstag 24.03.2018 / 14.00–19.00 Uhr / Workshop und künstlerische Partizipation

Am 23./24. März findet der dritte „Künstler*innenraustausch“ vom Zirkus ARTIST TALK – Künstlerische Positionen im Dialog statt. An jedem vierten Wochenende des Monats treffen sich im Internationalen Kulturzentrum Ulma's Künstler*innen bzw. Künstlerkollektive aus Deutschland mit Künstlerkolleg*innen, die kurzlich nach Berlin gekommen sind. In einer lockeren Gesprächsrunde am Freitagabend im Salon der Ulme35 erzählen sie über ihre künstlerische Tätigkeit, ihrer Herkunft, ihr Arbeitsumfeld. Am Samstag Nachmittag findet ein gemeinsamer partizipativer Workshop statt, in dem die Gastkünstler*innen und interessierte Teilnehmer*innen sich in einem neuen experimentellen Dialogfeld begegnen: sie entfalten gemeinsam ein künstlerisches Format, das ein kollektives Bild, einen Manifest, einen Manifest, einen Film... Die Formate sind nicht vorgegeben, jedes mal lassen wir uns von den Künstler*innen überraschen.

Zum dritten ARTIST TALK sind die in Berlin lebende Kunsthistorikerin Sabine Linse und der junge iranische Künstler Ramin Parvin eingeladen. Beide Künstler*innen verbindet in erster Linie die sehr persönliche, interpretative und interdisziplinäre Herangehensweise, z.B. mittels der Fotografie, wie auch in Videosequenzen, oder in analogen Bildzeichen bis hin zu performativen Aktionen und Raumarbeiten. Je nach intention erforschen die beiden Künstler*innen experimentell verschiedene Kanäle, um eine direkte und emotionale Einbildung der Beobachter*innen zu erzeugen. Dabei geht es Ramin Parvin um die Intimität und den Schmerz im städtischen Leben und den dazugehörigen Objekten. Sabine Linses Inszenierungen spielen mit der Verquälzung von Wahrnehmung, Erwartung und Vorstellung – in vielen ihrer Arbeiten entsteht so etwas Unvertrautes, eine rätselhaft – absurd Allianz des Komischen mit dem Unheimlichen.

Weitere Infos unter:
<http://www.sabine-linse.de/> * <https://vimeo.com/user8345458> * <https://www.instagram.com/raminparvin/>
Die Teilnahme ist kostenfrei. Die ARTIST TALK Workshops richten sich an Künstler*innen aller Sparten, Student*innen und Kunstsinnesseteure.

Wir bitten um eine Anmeldung über Inbox auf Facebook oder per Email an atelier@interkulturstalten.de

ARTIST TALK – Künstlerische Positionen im Dialog Sabine Linse und Ramin Parvin

Friday 23rd March 2018 / 7 – 8.30 pm – artist portfolio and podium

Saturday 24th March 2018 / 2 – 7 pm / Workshop and art participation

After a successful and exciting beginning in January, the cycle ARTIST TALK – Artistic Positions in Dialogue continues on 23rd and 24th of March. On every 4th weekend of each month, artists from Germany will meet with fellow artists who recently arrived in Berlin at the international cultural centre Ulme35 – Raum für Kunst, Kultur & Begegnung). During an informal talk in the salon of the Ulme35 on Friday evenings, they will talk about their artistic work, their background and their work environment. In a workshop on Saturday afternoon the invited artists will meet the attendees in a new experimental dialogue field: together they will develop an artistic format, a joint picture, a performance, a manifesto, a film... The formats will not be pre-defined; we want the artists to surprise us on each occasion.

At the third ARTIST TALK are the Berlin-based artist Sabine Linse and the young Iranian Artist Ramin Parvin invited. Both artists in the first line connects the specially designed, very personal interpretative and interdisciplinary approaches: Whether by means in photography, as well as in video works, series of images or performative actions, intentions experimentally explore the different channels, to generate a direct and emotional involvement with the observer. Ramin Parvins interest is the intimacy and pain in their life and objects around. Sabine Linse is concerned with the interplay of expectation, perception and imagination, her works are often permeated by an absurd, sometimes scary, sometimes comical atmosphere.

More information about the artists work:

www.interkulturstalten.de * FB Profile: Zohfqar-Sharanir-Art * <https://sharanirzohfqar.wixsite.com/website>

Participation is free of charge. The ARTIST TALK workshops target artists of all genres, art students and art lovers.

Please sign up via Inbox on Facebook or email at atelier@interkulturstalten.de.

Kindly supported by Berliner Projektfonds Kulturelle Bildung.

BERLINER PROJEKTFONDS

KULTURELLE BILDUNG

Ulme 35 – International Culture Centre
Ulmenallee 35, 14050 Berlin-Westend
Art Positions in Dialog

TALK JAT